
  

'STRELLA LAE: 
MARTES 8 DE ABRIL 2025 

  
En 

  

¡ Comenzó ejecución del diseño del 
| centro de salud de Curaco de Vélez 

Tras un largo tiempo de es- 
pera, como lo calificó la al- 
caldesa de Curaco de Vélez, 
Javiera Yáñez (indep. pro PS), 
finalmente desdeel Servicio 
de Salud Chiloé se informó 
que comenzó la etapa de di- 
señoarquitectónico del nue- 
vo centro de salud familiar 
dela comuna. 

Deacuerdo alo anuncia- 
do por el SSCh, los estudios 

de especialidades serán de- 

tectos, bajo la supervisión 
del organismo. 

La iniciativa, según lo dio 
aconocer Marcela Cárcamo, 
directora del servicio, con- 
siste enla reposición con re- 
localización del actual ces- 
fam en un terreno de 
4.427,62 metros cuadrados, 
ubicado en calle Goleta de 
Ancud, propiedad de la Mu- 
nicipalidad de Curaco de Vé 
lez. El proyecto contempla 

1.461,20 metros cuadrados, 
con una inversión de $156 
millones financiados por el 
Gobierno Regionalde Los La- 
gos. 

Por su parte, la alcaldesa 
curacana señaló que, “tras 
harto tiempo a la espera de 
la adjudicación del diseñode 
nuestro anhelado cesfam, 

nos vinieron a entregar esta 
importante noticia, que se 
comenzó con esta etapa. Es- 

nosotros es muy importan- 
te, tanto para los sectores ru- 
rales y urbanos de nuestra 
comuna, entregar garantías 

a los usuarios y funciona- 
rios”. 

Sumó que “existe un pla- 
zo de 240 días para ejecutar 
este diseño, esperamos con- 
tar con todos los permisos 
para avanzarrápidamente y 
dentro del 2026 estemos pe- 

leando por los recursos para 
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21 médicos y una odontóloga se suman 
al trabajo de la red de salud de Chiloé 
Los profesionales que antes se llamaban “generales de zona” llegaron a ocho comunas de la 
provincia como parte de su etapa de formación y destinación, la que se extenderá por tres años. 

Carolina Larenas Faúndez 
carolinalarenasOlaestrellachiloe.d 

la atención primaria 
A hospitalaria fue- 

ron destinados los 
21 médicos y una odontó- 
loga que se incorporaron a 

lared de salud de la provin- 

cia, como parte de su perío- 

do de formación y destina- 
ción. 

Ancud, Castro, Curaco 

de Vélez, Dalcahue, Pu- 

queldón, Quellón, Queilen 
y Quinchao son las comu- 
nas favorecidas con la lle- 
gada de estos profesionales 
que permanecerán en la 
zona durante tres años co- 

nociendo la realidad local y 
adquiriendo experiencias. 

En Castro se realizó 
ayer la ceremonia de re- 
cepción de estos profesio- 

nales de la salud recién 
egresados de sus carreras, 
de quienes se espera ten- 
gan una relación cercana 
con la comunidad y forta- 
lezcan a los equipos loca- 
les. 

Ignacio Marinovic es 
uno de los médicos que 

arribó al Archipiélago co- 
mo parte desu destinación 
y formación, quien desem- 
peñará funciones en el 
Hospital de Quellón. 

“Vengo de Santiago, so- 
mos un grupo de 6 médi- 
cos nuevos para poder 

  

LA PRESENTACIÓN SE REALIZÓ AYER EN EL HOTEL DE CASTRO. 

aportar a la salud comuni- 
taria del Hospital de Que- 
llón. Tenemos expectati- 
vas bien altas de poder 
cumplir con las necesida- 
des básicas y de salud y es- 
peramos poder trabajar en 
conjunto para poder apor- 
tara la gente de Quellón”, 
afirmó el galeno. 

Asimismo, expuso que 
“tenemos que aportar con 

trabajo en equipo y noso- 
tros en el ámbito médico 
podemos aportar mucho a 
la salud pública de Chiloé, 

trabajando en conjunto se 
puede llegar a buenos re- 

sultados eir paliando todas 
las carencias que pueda ha- 
ber en el servicio”. 

Otra de las profesiona 
les que se sumó a la red 
asistencial chilota es Da- 
nae Rubio, quien fue desti- 
nada a cumplir funciones 
en el Centro de Salud Fami- 

liar (Cesfam) Manuel Fe- 
rreira de Ancud. 

“Yo ya había venido an- 
tes, me encanta la Isla, es 
tan mágica, aparte yo ten- 
go familia acá y, bueno, se 
nota al ambiente familiar, 

el cariño. Vamos a brindar 
una atención muy cálida y 
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de calidad, la idea es hacer 
todo lo que nos enseñaron 
en la universidad que es 
orientadoa la atención pri- 
maria”, mencionó la joven. 
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En este sentido, Marcela 
Cárcamo, directora del Ser- 
vicio de Salud Chiloé, sos- 
tuvo que “agradecer al Mi- 
nisterio de Salud que per- 
mite queen Chiloé particu- 
larmente los médicos ge- 
nerales de zona y también 
los dentistas sigan existien- 
do; hay un gran número de 
ellos trabajando en la pro- 

vincia, en esta oportuni- 
dad recibimos 21 médicos 
y una odontóloga”. 

Asimismo, la ingeniera 
comercial afirmó que 
“ellos van a trabajar no so- 
lo en la atención primaria 
municipal, sino que tam- 
bién en los hospitales dela 
provincia, y esto con miras 
a reforzar la atención de 

salud y con también a re- 
forzar la calidad, la oportu- 
nidad y el acceso de las per- 
sonas a la atención de sa- 
lud”. 

La llegada de estos pro- 
fesionales y su incorpora- 
ción a distintos dispositi- 
vos de salud fue valorada 

por autoridades comuna- 
les. Uno de ellos fue el al- 
calde de Castro, Baltazar 
Elgueta (PS), quien argu- 
mentó que “es un motivo 
de orgullo recibir y dar la 
bienvenida a estos tres mé- 
dicos que van a contribuir 
a la atención primaria de 
salud quees tan importan- 
te para la población, así es 
que yo creo que se está tra- 

bajando para que estos mé- 
dicos puedan entregar sus 
conocimientos”. 

A su vez, Alejandra Vi- 
llegas (indep. pro UDI), al- 
caldesa de Dalcahue, ma- 

nifestó que “estamos muy 
contentos, se suman al 
equipo que existe una mé- 
dico más y una odontólo- 

Nosotros en el 
ámbito médico 
podemos aportar 
mucho a la salud 
pública de 
Chiloé”. 

- Ignacio Marinovic, 
profesional asignado a Quellón 

ga, así es que estamos feli- 
ces. Para esta administra- 
ción la prioridad es asegu- 
rar y mejorar el acceso a la 
salud, así es que esto viene 
a fortalecer el equipo que 
yaexiste”, 

Sumó la trabajadora so- 
cial que en la comuna es- 
tán a la espera del arribo de 
una ambulancia que se ad- 
quirió con recursos muni 
cipales. 

Quien también formó 
parte de la ceremonia que 
se realizó en el Hotel de 

Castro fue el delegado pre- 
sidencial provincial, Mar- 

celo Malagueño, tras lo 
que relató que “esta es la 
segunda vez que me toca 

estar en una ceremonia de 
este tipo y es importante 
porque jóvenes vienen a 
aportar a la salud dela pro- 
vincia, atendiendo a nues- 
tros vecinos. Esto es la base 

de un sistema de forma- 
ción profesional”. 
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